
Respostes a la ciutadania d’ICV al Ple de 17-12-2014 
 
 
Comissió de Jubilats i Pensionistes d’Esplugues 
 
En fecha 27/11/2013, (sin darnos cuenta, ya ha pasado un año) se hizo 
entrega en el Ayuntamiento (Nº de entrada 2013-00013369) de una petición 
encaminada a que el Consistorio hiciera cuanto estuviese en su mano, 
para conseguir que las pensiones de jubilación se liberasen del actual 
estado de bloqueo al que las ha sometido el Estado, haciendo que las 
percepciones evolucionasen al ritmo del coste de la vida y poder seguir 
disfrutando de una vejez digna, (bastante inferior que la que se nos había 
prometido), aquello por lo que durante nuestra larga vida laboral hemos 
ido aportando y pagando. 
 
Dicha petición iba acompañada por una recogida de firmas, en la cual 
quedaban reseñadas las adhesiones de más de 10.300 personas, 
(representativo de un 22% del censo de la ciudad) que hacían suyas las 
peticiones en ella expuestas. 
 
Por otra parte, remarcamos que, en el Pleno Municipal celebrado pocos 
días antes, su texto fue leído, íntegro, -en el turno de “Ruegos y 
Preguntas”- por el Sr. Juan Serrano, asistente al acto, y que su lectura 
contó, no sólo, con la aprobación del numeroso público que llenaba el 
salón de actos si no, también, con el de buena parte de los concejales allí 
presentes; quienes se comprometieron a publicarlo en “El Pont” del mes 
siguiente. Promesa que cumplieron. 
 
Ahora, pasado un año sin haber recibido el más mínimo comentario, nos 
dirigimos a todas las autoridades, (aquel día presentes: desde la Sra. 
Alcaldesa hasta el último Sr. Concejal) para que nos expliquen las 
gestiones realizadas, si es que han hecho alguna, así como de los 
resultados obtenidos, si es que algo se ha conseguido, petición hecha en 
aras de esa novedad presente en boca de todos: la TRANSPARENCIA, 
que es lo contrario de la OPACIDAD que, en realidad, es aquello que 
predomina. 
 
P.S. No teniendo local social donde reunirnos, pueden preparar su 
respuesta y exponerla en el próximo Pleno arriba citado. 

 

La senyora Ibáñez: 

“Bé, nosaltres dir que des del Parlament s’està fent el que es pot sobre el tema, 
i que confiem que l’equip de govern hagués fet arribar la proposta vostra a tots 
els àmbits, on posava la demanda, vaja.” 

 


